



肌に触れる風もだんだんと冷たくなり、晩秋の気配が深まる頃となりました。あひる組の子どもたちは運動の秋、食欲の秋という言葉がぴったりで、散歩に出かけた日はモリモリ食べよく眠っています。体力もついて体も一回り大きくなり、心も体も大きく成長中です。

～たくさん歩けるよ！～

暑さも和らぎ、お散歩にたくさん出かけるようになりました。最近のお気に入りルートは「電車」で花月総持寺駅の歩道橋の上から眺めるのが大好きな子どもたちです。京浜東北や相鉄線、東海道などたくさんの種類の電車が通りますが、京急が大人気で黄色や青の車両を見ることができると「あお」「きいろ」と嬉しそうな表情で教えてくれます。先月は初めて消防車を見に生麦消防出張所まで歩きました。見学してすぐに帰園する予定が、消防士さんと救命士さんが出てきてくださり消防車の助手席に乗せてもらうことができました！鼻の下が伸びてにやにやと嬉しそうな子、席の高さにびっくりして固まってしまう子、消防士さんに抱っこしてもらいたくて「もう一回」とリクエストする子など様々でした。

4月からの成長を特に感じるのは友だちと手を繋いで歩くことができるようになったことです。はじめはすぐに手が離れてしまったり、列から外れてどこかに行ってしまう…とヒヤヒヤなお散歩でしたが、最近は友だちと手が離れると「あー！」と手を繋ぎ直した列に戻っています。保育者や友だちと一緒に手を繋いで歩く楽しさを味わいながら、秋～冬のお散歩もたくさん楽しんでいきたいと思います♪



～たのしかったね！～

先月は「親子で遊ぼう会」に参加していただきありがとうございました。普段の保育園での友だちとの関わりや、保育者とのやり取りを実際に見て感じていただけたのではないのでしょうか。「フルーツ玉入れ」では本気モードの担任に対し、親子で協力して楽しんでいる姿を見て私たちも嬉しい気持ちになりました。あひる組での生活も残り半年となり、進級を見据えた関わりや保育をしていく予定です。子どもたち一人一人の性格や、その時の気持ちに合わせた援助をしていきたいと思っています。育児の悩みや心配なことなどありましたら担任までお知らせください。



～パクパクおいしいな～

食べることがとにかく大好きな子どもたち。イヤイヤで「お部屋に帰りたくない」と泣いていても「今日はどうなんだよ」「ごはん一緒に食べよう」と声をかけると涙も止まり「食べる！」とにっこり笑顔に♪特にスープが人気なのですが、スプーンで一口ずつすくって食べていたので「お皿持って飲んでごらん」と伝えると両手で皿を持ちおいしそうに飲んでいきます。何度おかわりをしても「もっかい」（もう一回）とおかわりを何回もしています（笑）これからも食事の時間を楽しみ、簡単なマナーも少しずつ伝えていきたいと思っています。お家での様子も是非教えてくださいね♪

おしらせ

- ★持ち物にはすべて名前の記入をお願いします。（紙パンツや汚れ物袋、靴下なども含みます）
- ★11月9日(火)に焼きいも会があります。（子どものみ）詳しくは掲示にてお知らせします。

